

Ainsi, il est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée, et il est

Résolu: En conséquence.

21.—De la Commission Spéciale, re rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$2,292 dans le Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission Spéciale soit reçu et adopté.

22.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que les rapports suivants qui sont soumis au Conseil, mais qui n'apparaissent pas aujourd'hui sur le feuillet, soient maintenant pris en délibération.

(1) Rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à M. J. A. Christin \$2,000 en règlement de sa réclamation.

(2) Rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$182.46 pour payer certaines personnes employées au Pont Viau.

Le Conseil procède alors à l'étude desdits rapports et il est

23.—Soumis et lu un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de payer \$2,000 à M. J. A. Christin en règlement de sa réclamation contre la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. BASTIEN, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté (M. l'échevin Blumenthal dissident).

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$182.46 pour payer certaines personnes employées au Pont Viau.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT,

Propose: Vu les renseignements qui ont été fournis au caucus des échevins ce matin, par le surintendant de la division nord, et vu que ce Conseil ne sait pas jusqu'à quel point la Cité se trouverait engagée en créant un précédent de la nature de celui qui est recommandé par le Bureau des Commissaires, qu'il soit

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté, mais que ce Conseil est favorable à ce qu'à l'avenir les ouvriers qui travaillent pour la ville soient payés suivant l'échelle des salaires que la Cité a établie.

INTERPELLATIONS.

25.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Houlé, re tramway, (b) M. l'échevin Elie, re bain Dagenais-Turner.

Son Honneur le Maire offre alors ses bons souhaits aux membres du Conseil et au Bureau des Commissaires à l'occasion du nouvel an.

MOTION.

26.—M. l'échevin TURCOT, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Propose: Que le rapport du Bureau des Commissaires, répondant à une interpellation de M. l'échevin Turcot concernant l'exploitation de la carrière du quartier Laurier, lequel rapport a été reçu à l'assemblée du Conseil tenue le 23 décembre, soit retourné au Bureau des Commissaires en informant ledit Bureau que les échevins réunis en caucus, ce matin, ont eu une entrevue avec les surintendants des différentes divisions du département des Travaux Publics et que ces messieurs ont déclaré que la carrière du quartier Laurier pouvait être mise en opération durant la

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed, and it was

Resolved: Accordingly.

21.—From Special Committee, re report of Board of Commissioners, to vary a sum of \$2,292, for the Fire Department.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That said report of the Special Committee be received and adopted.

22.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the following reports which are before the Council, but which are not on the order of the day of the present meeting be now taken up:

(1) Report from the Board of Commissioners, to pay to Mr. J. A. Christin \$2,000, in settlement of his claim;

(2) Report from the Board of Commissioners, to vary \$182.46 to pay certain persons employed at Viau bridge.

The Council thereupon proceeded to consider said reports and, submitted and read a report from

23.—From Board of Commissioners, to pay \$2,000 to Mr. J. A. Christin in settlement of his claim against the City.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be rejected. (Ald. Blumenthal dissenting).

24.—From Board of Commissioners, to vary \$182.46, to pay certain persons employed at Viau bridge.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. TURCOT,

In view of the information given at the caucus of Aldermen held this morning, by the Superintendent of the North Division, and as this Council ignores to what extent the City will be bound by creating a precedent such as that involved in the report of the Board of Commissioners, and it was

Resolved: That said report be rejected, but that this Council, however, favours the paying to the men working for the City of the wages specified in the schedule of salaries established by the City.

QUESTIONS.

25.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Houlé, re tramway question; (b) Elie, re Dagenais-Turner bath.

His Worship the Mayor extended his good wishes to the members of the Council and the Board of Commissioners on the occasion of the New Year.

MOTION.

26.—Moved by Ald. TURCOT, seconded by Ald. LARIVIERE,

That the report of the Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Turcot, concerning the operation of the quarry in Laurier Ward, and which was received at a meeting of Council held on the 23rd Dec., be referred back to the Board of Commissioners and that the said Board be informed that the Aldermen in caucus assembled, this morning, had an interview with the Superintendents of the different divisions of the Public Works Department, and that the latter stated that the Laurier Ward Quarry could be operated during the winter